



Sektionsabend

Im TG-Heim, Adenauerallee 11 19:30 Uhr Dienstag, 15. November 2022

Eine Pyrenäenreise



Eine Wanderwoche in den Pyrenäen

Unter der sachkundigen Leitung unseres Wanderführers, Hermann Schiebel, erkundete eine Gruppe von zwölf Personen die Pyrenäen. Erste Station war der Kleinstaat Andorra, mit den Gipfelzielen, Pic de Tristaina und Pic de Casamanya, und den wunderbaren Landschaften der südwestlichen Pyrenäen. Nach dem Wechsel in die westlichen Pyrenäen wurde in langen Touren die Region um den Canon de Anisolo, mit ihren zahlreichen Wasserfällen und ihrer beeindruckenden mediterran-montanen Pflanzenwelt, erwandert. Eine Flugschau von Bartgeiern bildete einen weiteren Höhepunkt zum Abschluss der Reise. Hermann Schiebel wird uns an diesem Abend von dieser Reise berichten.

Gäste und Nicht-DAV Mitglieder sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei. **Bitte beachten:** Eventuell ist eine Voranmeldung unter andreas.schnapp@dav-biberach.de erforderlich.